
Protokoll der kurzen Sitzung des Platzausschusses am 20.3.2023 

 

– Das Ergebnis der Erdproben zeigt, dass auf den Fairways Kalk fehlt (rt 5,0 – 5,3, P und K 

ok). 

12 Tonnen Kalk werden bestellt. 

– Der Platz wird für das Eröffnungsturnier am 2.4. klar gemacht – wenn das Wetter es nicht 

mit Frost oder Nässe verhindert. 

– Die Mitglieder werden zum Arbeitstag eingeladen – sei dabei, den Platz am Sonnabend, d. 

25.3. um 9.00 Uhr klar zu machen. CF gibt Bodil Bescheid. TJ kümmert sich um etwas zum 

Essen nach der Arbeit. 

– Das Fällen der Bäume auf Loch 5 ist abgesprochen, und CF vereinbart ein Treffen mit dem 

Regel-und Handicapausschuss. 

– Felsted Maskinhandel wünscht, einen Roboter zur Probe einzusetzen (Fairway), was wir 

befürworten. 

– Cf untersucht, ob die alten Lochfahnen wieder gebraucht werden sollen und ob die 

Sponsoren die gleichen sind. 

– Alle Fairways werden durchgegangen und beurteilt in Hinblick auf Größe/Form und 

Abstand zu den Abschlagstellen. Es wird auf eine Gleichheit auf allen Löchern mit einem 

Abstand vom Tee 48 von 40-45 m zum Fairway hingearbeitet. Das wird im Ganzen etwas 

weniger Fairwaybereiche ergeben. 

– Kommentar: 

Loch 1 ok – Loch 2 eventuell mit Hybridgras und Erhöhung des Wintertees und einen Weg dahin. 

Loch 3 – Auf der linken Seite eine Verkleinerung des Fairways. Loch 10 - Das Fairway soll 5 m vor 

dem Graben und See enden, so dass es das Rollen des Balls verlangsamt + es wird ein wenig rechts 

vor dem Graben Nr. 2 vergrößert. Loch 11 – Es kann am Anfang auf der linken Seite gern etwas 

schmaler sein. Es wird später geprüft, ob das Wintergrün auf die rechte Seite versetzt werden kann. 

Loch 13 – eventuell ein Versuch mit Hybridgras für das Wintertee. 
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